



なかよく かしこく 元気よく

7月号

令和5年
7月20日
文責 黒木幸博

1学期が終わりました

70日間の1学期はどうだったでしょうか？
始業式で「目標を持つ」よう話（お願い）をしました。今、その目標はどうなっているのでしょうか？
達成に向けて順調ですか？

終業式で、5年生の那須理人さんが「1学期に頑張ったことは集団宿泊教室と家庭科の裁縫で、学んだことをこれから生かしていきたい」と振り返っていました。（1年生の平川奏人さん、3年生の那須ななみさんもすばらしい発表でした。ありがとう。）

みなさんも、1学期を振り返り、その成果や課題を夏休みや2学期に生かしてほしいと思います。



私は、次の2つを子どもたちにお願いしました。

- ①夏休みを楽しく充実させること
時間を大切に、学校では体験できないこと、学べないことにたくさん触れ、心を大きく育ててください。
- ②2学期の始業式は笑顔で参加すること
病気や怪我なく元気な姿で登校してくれることを期待しています。
2学期もよろしくお願いします。

これからの予定

8月25日（金） 始業式

9月24日（日） 運動会

※運動会前の9月10日（日）はPTA 美化作業です。
保護者の皆様のご協力、よろしくお願いします。



2学期から新日課となります

授業参観時に、担任から説明があったと思いますが、毎日同じような日課（時間帯）にすることで、みんなが見通しをもって学校生活を過ごせるようにしました。（特別支援教育の視点）

改善点は大きく3点です。

- ①朝の行事（集会や読み聞かせ等）を金曜日に集約（月～木は8時30分、金曜日は8時45分から授業開始）。
 - ②給食の時間は毎日12時05分から。
 - ③下校の時間（6時間授業の場合）は15時25分～45分。
- ※運動会などの大きな行事の期間は日課を変更することがあります。

地域とともにある学校として



地域を学ぶ
地域から学ぶ
地域に元気を

たくさんの方々のご協力により、子どもたちの活動が進められており、感謝でいっぱいです。子どもたちが、この感謝の気持ちを行動や態度で表現し地域に元気を与えられるよう、がんばります。

2学期もいろいろな活動が計画されています。

よろしくお願いします。



学習マンガイラストコンテスト



6月に町主催のコンテストがありました。終業式の中で表彰がありました。

祝おめでとう

最優秀作品
3年
河本陽菜さん

校長より

湯前小学校に来て4か月になりました。とても素晴らしいと思っています。それは、「集会や行事の時のみんなの姿」です。みんなの聞く態度がよいと話す人が気持ちよく話すことができます。これからもよろしくお願いします。そして、このように「相手のことを考えて行動できる姿」をもっともっと伸ばしていきましょう。期待しています！